

"La Negra Ester" en Quillota

La Compañía de Teatro Tespía se dispone a presentar mañana sábado, la ya legendaria obra de Andrés Pérez "La Negra Ester" en el Teatro Municipal de Quillota.

Esta vez, y en forma excepcional, la compañía decidió cobrar la suma de \$1000 por la entrada, debido a los gastos que ha debido afrontar la compañía tras el lamentable incendio de su teatro que quemó gran parte de la utilería de la agrupación artística.

"Hasta ahora hemos recuperado sólo parte de la iluminación y escenografía, pero aún tenemos que resolver algunas deudas para poner de nuevo en pie nuestro trabajo", explicó Marco Antonio Espíndola, director de la compañía, quien, de todos modos aclaró "que el cobro de entradas no será permanente en el tiempo y que se espera que en el futuro vuelvan a ofrecer funciones gratis, como ha sido la tónica de su trayectoria.

En esta oportunidad la obra será protagonizada por la actriz Marjorie Ojguín y el actor Cristian Requena, quienes junto al elenco actoral y musical (este último dirigido por "Memo Arancibia", ofrecerán un espectáculo de primer nivel y que ya en otras ocasiones a llenado el Teatro Portales.

PROYECTO FONDART

Actualmente, el elenco de "Tespía" figura como una

de las compañías teatrales más importantes y reconocidas de la Región. Prueba de ello, es el haberse adjudicado por segundo año consecutivo el Fondart Regional.

Dichos recursos fueron asignados con el propósito de que el elenco de la compañía asista a alumnos de la provincia de Quillota y Los Andes, con el fin de hacerlos más capaces a la hora de entender y analizar las obras literarias, tema según Espíndola bastante importante en la educación escolar. Junto a ello, el grupo realiza un innovador proyecto para dinamizar las capacitaciones que se ofrecen a trabajadores.

La agrupación artística, continúa trabajando en los nuevos roles que les significarán un periodo de seis meses o más de preparación y se espera que ésta de frutos para fin de año e inicios del próximo con la obra "Mi Cristo Roto" de Ramón Cue y "El loco y la trata" de Juan Radrigán.

Marco Antonio Espíndola, señaló que la compañía de "Teatro Tespía" espera el apoyo de la comunidad con su asistencia a las presentaciones, "nosotros acumulamos ofrecemos pasar dos horas inolvidables con una de las obras teatrales más importantes de nuestro país", aseguró el dramaturgo.



"La Negra Ester" en Quillota [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra Ester" en Quillota [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile